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A N F R A G E von Jacqueline Hofer (SVP, Dübendorf) 

Betreffend Anfrage zur Zunahme der Drogenfunde am Flughafen Zürich 

 

Kürzlich wurde eine Drogenkurierin mit mehreren Kilogramm Marihuana am Flughafen Zü-
rich verhaftet. Die steigende Anzahl der Drogenfunde am Flughafen Zürich ist besorgniserre-
gend. Es scheint, dass die Mengen an illegalen Drogen, die dort gefunden werden, in den 
letzten Jahren kontinuierlich zugenommen haben. 
 
Ich bitte den Regierungsrat daher, die folgenden Fragen tabellarisch und detailliert zu beant-
worten: 
 
1. Wie viele Drogenfunde gab es am Flughafen Zürich in den Jahren 2023, 2024 und 

2025? Bitte geben Sie die Zahlen für jedes Jahr separat an. 

2. Welche Arten von Drogen wurden in den Jahren 2023, 2024 und 2025 am Flughafen Zü-
rich gefunden? Bitte listen Sie die verschiedenen Drogenarten (z.B. Khat, Marihuana, 
Heroin, Kokain, synthetische Drogen) auf. 

3. Welche Mengen an Drogen wurden in den Jahren 2023, 2024 und 2025 am Flughafen 
Zürich sichergestellt? Bitte geben Sie die Mengen für jede Drogenart separat an. 

4. An welchen Stellen im Flughafen Zürich wurden die Drogenfunde gemacht? Bitte geben 
Sie an, ob die Drogen bei der Einreise, im Gepäck, bei Passagieren oder an anderen 
Orten gefunden wurden. 

5. Welche Erkenntnisse resultieren aus den gestiegenen Drogenfunden und welche Mass-
nahmen sind geplant, um diese zu verhindern? Gibt es geplante zusätzliche Sicherheits-
vorkehrungen oder internationale Kooperationen? 
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